

5月 定例役員会 区長報告、説明事項

2020.5.11



新型コロナ感染防止



新型コロナ感染防止のために、4月に引き続き5月も定例役員会が中止とならざるを得ない状況となりました。町の各団体などの活動も自粛となり、様々な連絡事項などが滞りがちになっています。

菊水区では、緊急な連絡事項については、区のホームページに掲載するようにしております。「新十津川町菊水区」で検索するか、スマホでは上のQRコードを読み込むと繋がりますので、活用お願いいたします。

春の交通安全週間



菊水区安全安心部では、中澤部長をはじめ部員の皆様により、パンダ歯科前交差点での立哨指導を行いました。

昨年とは違うことは、みんなマスクを着用しての登校です。そして悲しいかな、本町で3月18日に交通死亡事故が発生したことです。さらに連続して、4月1日には自転車に乗っていた中学生が、同じ場所で信号無視車に跳ねられ重傷を負い、4月20日にはヘアサロンアベ前の交差点では、バスによる衝突事故も起こりました。くれぐれも気をつけましょう。

合言葉は、

「気をつけよう 知らない道より なれた道」

寿会総会 定期総会



4月11日、寿会総会が3密をさけて、短時間にて行なわれました。役員改選では、10年間の長きにわたり会長を務められていた工藤 健さんに代わり、上中弘實さんが新しい会長に、副会長には高桑龍子さん、津辻昌子さんが選出されました。

7 町内会館清掃 4月11日(日)



毎月行っている、菊水区自治会館の清掃ですが、新型コロナ拡大感染防止のため、3月は急遽中止しました。

若干の汚れもありましたので、4月12日、7町内の松葉会長、遠藤副会長により、会館清掃が行われました。ありがとうございました。

新十津川町 獅子神楽保存会

一戸につき100円の会費の納入依頼がきましたので、菊水区会計にて一括して支出しました。



新十津川町に富山県より入植された方々が始め、58年には町の無形民俗文化財に指定され、町民が会員になっています。9月4日の新十津川神社祭に、菊水区の自治会館にも回ってきて、区民の皆さんに獅子神楽を演舞してくれます。必ずや新型コロナが収束し、共にお祭りを祝えるよう願っています。

・ 訃報連絡

3町内の守山健一様が5月3日にお亡くなりになりました。謹んでご冥福をお祈り申し上げます。

・ 次回、菊水区定例役員会

2020年6月5日(金) 18:30

※町内への転入ありましたら、連絡願います。